Prière pour Cuba

L'invitation, le 14 juillet 2022



Le 11 juillet 2021, une grande manifestation eut lieu à Cuba. De nombreuses personnes à travers le pays ont exprimé leur mécontentement, en utilisant le slogan "Patrie, vie et liberté". Ils se plaignaient des pénuries de nourriture, de médicaments et d'électricité, ainsi que de la réponse du gouvernement face au Covid. Cette manifestation, inhabituelle dans un pays où les protestations ne sont pas autorisées, a mis en lumière les besoins existants dans le pays. Joignez-vous à l'initiative de prière de JEM appelée L'invitation et prions pour le bien-être spirituel et économique de Cuba. Prenez

un moment pour prier dès maintenant et rejoignez-nous également lors de notre journée de prière du 14 juillet.

Sujet suggéré par un membre actif du personnel de JEM, et écrit par Daniel L. au Mexique. Photo de La Havane, Cuba par Dorothea Oldani sur Unsplash.

- 1. Prions pour les églises et les croyants. Le gouvernement s'efforce de contrôler et de limiter l'influence de l'église. En général, il refuse d'octroyer des licences pour établir de nouvelles églises. Par conséquent, ces nouvelles églises doivent être cachées. Les responsables d'églises et les activistes chrétiens font face à des arrestations sommaires ; leurs églises peuvent être fermées, et leurs entreprises peuvent êtres harassées. Prions pour les croyants, que Dieu leur donne force et sagesse. Prions qu'ils continuent à aimer Dieu, malgré les persécutions.
- Prions pour une provision assurée. Cuba souffre de pénuries de produits de première nécessité comme les médicaments, la nourriture et les articles de toilette. Ces produits peuvent être trouvés à des prix excessifs, et les gens ordinaires n'ont souvent pas les moyens de les acheter.
- Prions pour la liberté d'expression. Après les manifestations du 11 juillet 2021 à Cuba, des centaines de personnes ont été emprisonnées. Prions pour ces prisonniers. Prions qu'il y ait plus de tolérance envers les dissidents de ce pays.
- 4. **Prions pour une réponse efficace face au Covid.** Lorsque les gens sont tombés malades du Covid, certains hôpitaux et centres de santé ont manqué de matériel médical et d'autres ont été surchargés. Prions que Dieu prenne soin de ces personnes.

Rejoignez L'invitation. Inscrivez-vous pour recevoir des courriels de prière et trouvez des traductions en plusieurs langues sur ywam.org/theinvitation. N'hésitez pas à nous contacter à l'adresse prayer@ywam.org pour nous dire comment vous avez prié, pour recommander un sujet de prière ou pour demander en avance un exemplaire du guide de prière.